Juan Manuel Rosales Herrera

Es un destacado arquitecto egresado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, donde obtuvo su título en diciembre de 2021, con especialidad en Arquitectura Civil. Su trayectoria se ha caracterizado por un sólido desarrollo de habilidades administrativas, lo que le ha permitido coordinar de manera eficiente las diversas áreas, personal y recursos materiales involucrados en los proyectos en los que ha trabajado. Su enfoque en la comunicación efectiva ha sido clave en la resolución de conflictos, asegurando el cumplimiento de objetivos y la interacción armoniosa entre los equipos de trabajo. Su estilo de liderazgo directo, que combina eficiencia y eficacia, se refleja en su capacidad para motivar a su equipo, demostrando siempre un interés genuino en la práctica y la implementación de soluciones tangibles.

En su experiencia profesional, Juan Manuel se ha desempeñado como Jefe de Proyectos y Supervisión en la Secretaría de Servicios Públicos desde junio de 2022, donde ha sido responsable de identificar y atender las necesidades de la ciudadanía en el área de alumbrado público. En esta función, ha liderado el desarrollo de proyectos enfocados en mejorar la infraestructura de alumbrado, especialmente en comunidades marginadas, donde su trabajo ha contribuido a mejorar la seguridad y la calidad de vida de los habitantes. Su capacidad para supervisar la ejecución de los proyectos con un enfoque en los detalles y su compromiso con la mejora continua han sido reconocidos en el ámbito público.

Anteriormente, de agosto de 2019 a junio de 2022, Juan Manuel ocupó el puesto de Jefe Administrativo de Funerarias en el ISSSPEA, donde fue responsable de la administración de bienes materiales, personal y la agenda de las funerarias. En este cargo, se aseguró de que los servicios ofrecidos a las familias, en particular aquellas de escasos recursos, fueran brindados con dignidad y respeto en momentos difíciles. Su gestión permitió mejorar la atención a los usuarios, garantizando un trato humano y sensible en un contexto particularmente delicado.

Uno de los aspectos más sobresalientes de la trayectoria de Juan Manuel es su profundo compromiso con las causas sociales. Durante más de 20 años, ha dedicado tiempo y recursos a apoyar a miles de personas que viven en condiciones de pobreza extrema, gestionando despensas, útiles escolares, materiales de construcción y otros apoyos esenciales para quienes más lo necesitan. Su capacidad para movilizar recursos y establecer conexiones con diversas organizaciones ha sido clave para brindar ayuda a los sectores más desprotegidos, mejorando sustancialmente las condiciones de vida de muchas familias en situación de vulnerabilidad. Estas acciones han demostrado su vocación de servicio y su compromiso con la equidad y la justicia social.

Su trayectoria en el servicio público, su liderazgo humanitario y su dedicación constante a la mejora de la calidad de vida de los más necesitados son un testimonio de su compromiso con los derechos humanos y su visión de una sociedad más justa e igualitaria.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno Juan Manuel Rosales Herrera, es acreedor a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.